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  令和３年６月２９日 文責：小林 正彦 

 

 ６月１６日（水）の午後，業間体育が行われ

ました。コロ

ナ禍での実

施だったの

で，校庭で間

隔を取り，マ

スクを着用

という条件

のもと行いました。やはり，全校児童は静かに

整列できていました。本当にすばらしい伝統で

す。前には，体育委員会の児童がいて，全校児

童に指示を出し，お手本となる動きを見せてい

ました。 

 まずは，全校でラジオ体操をしました。甲斐

市では，創甲斐教育の数値目標として，ラジオ

体操の実施をあげています。今後も体を動かす

きっかけとして取り組んでいきます。 

 次に，「体じゃんけん」をしました。既に学年

で取り組んでいるところもあり，とても盛り上

がっていました。リズムを取りながら体を動か

すこと，動きながら頭を使うこと，高く跳ぶた

めの跳躍力が，この体じゃんけんには必要とな

ります。子どもたちは楽しみながら，自然と身

につけていってくれると思います。 

私がやると，最初の「さいしょはグー」が，

回数を追うごとに苦しくなってしまいます。保 

 護者の皆様はどうでしょうか？機会があり

ましたら，お子さんといっしょにやってあ

げてください。 

 

 

 

 

体育委員会は，これまでも一輪車週間を

設定し，全校の子どもたちが体を動かす機

会をつくってくれました。これからもいろ

いろな機会をつくってくれることと思いま

す。期待して待ちたいと思います。 

たくさんハッピー なかよしタイム！ 

 ６月２３日（水）に，たてわり班顔合わせ

の「なかよしタイム」が行われました。私は，

赤組の１０班を担

当しました。６年生

が事前にあいさつ

に来て，会の進行及

びその時に行うゲ

ームの内容を相談しました。 

当日，下級生は班

長及び６年生の指

示をしっかり聞いていました。しっかり整

列し，話をしっかり聞くときには静かに聞

いていました。すばらしいと思いました。  



ゲームの実施に向け，６年生は道具の用意を

し，ルールをしっか

り考えていました。

中にうまく入れない

下級生を見つける

と，やさしい声をか

ける６年生の姿を見

て，とてもあたたかい気持ちになりました。こ

の様子は，きっとどの班も同じだと思います。

今後のなかよしタイムが楽しみになりました。 

 ７月９日（金）には，児童会の大きな行事で

ある「ゲーム集会」が予定されています。６月

２８日（月）には，集会実施に向けて，子ども

たちと先生方との話し合い活動が行われまし

た。会場に合うゲームの内容，及び，感染症対

策を行っての内容と，要求されていることはか

なり難しいと思います。しかし，子どもたちは

リーダーを中心に，やる気にあふれていまし

た。すばらしい会になると期待しています。 

熱中症対策 

 今年も熱中症が心配される季

節になりました。感染症対策の

マスクを着用と合わせて，気をつけていかなけ

ればなりません。子どもたちには，基本的には

マスクを着用し，息苦しくなったときには外し

ていいこと，また適宜水分補給をすることを指

導しています。その日の気温に応じて，子ども

たちには呼びかけていきます。 

 また，学校では，ＷＢＧ

Ｔ測定器を置いて対応し

ています。ＷＢＧＴとは，

熱中症の予防を目的に，１

９５４年にアメリカで提

案された指標で，世界中で

活用されています。単位は

摂氏（℃）です。熱中症の発症は，「気温・温度・

風・日差し」などが関係していて，気温が高く

なく 

ても湿度が極端に高い場合に発症すること

もあります。 

 日本体育協会より出されている指針を適

用し，ＷＢＧＴ値が３１℃を超える場合は，

校庭での活動中止を検討します。また，日差

しが当たらなくても意外と危険なのが体育

館です。体育館にも測定器

を設置し，万全を期してい

きます。しかし，一番大切

な対策は，子どもたちの体

調管理です。ご家庭でも，

規則正しい生活，体調管理

をお願いします。 

HP をご覧になりましたか？ 

 先日お知らせしたように，６月２４日

（木）の学校開放日は，

新型コロナウイルス感染

症蔓延防止対策で中止と

させていただきました。

ご理解をいただきありが

とうございました。メー

ルでもお知らせしたように，各学年の最近

の様子を，学校のホームページに掲載して

いきます。お時間がありましたら，ぜひご覧

ください。 

 普段の様子を少し紹介すると，私は，学校

近くの交差点で旗振りをしています。その

交差点は，狭い上に交通量が多く，保護者の

方が苦労しているということで，できるだ

け立つようにして

います。その場所

でいつも思うこと

は，旗振りや見守

りに協力していた

だいている保護者や地域の皆様への感謝で

す。児童が安全に，安心して登校できている

のは，協力していただいている皆様のおか

げです。本当にありがとうございます。今後

もよろしくお願いいたします。 



 


